

22 DICIEMBRE | 2020

Plataforma digital permitirá a alumnos de Cabrero realizar sus prácticas profesionales

• **Un total de 250 estudiantes de 2 Liceos técnicos de la comuna podrán cumplir, a distancia, con este requisito para finalizar sus estudios. Alianza entre el Municipio y la empresa Colbún hará posible la iniciativa.**

Los efectos de la pandemia han tocado no solo aspectos de salud, económicos y laborales sino también educacionales. Cordones sanitarios, protocolos de ingresos cada vez más estrictos en las empresas y cuarentenas parciales y totales en toda la Región, han dificultado la posibilidad de completar, entre otros procesos, con las prácticas profesionales.

La generación de egreso 2020 de liceos técnicos profesionales enfrentan hoy la baja disponibilidad de plazas para completar con esta última etapa de su formación académica y por esto nace la iniciativa en Cabrero de ofrecer a los alumnos una innovadora alternativa para cumplir con este requisito.

“No podemos dejar que nuestros alumnos se expongan al Covid-19, primero es la salud y la vida, y por esto es que a través de esta plataforma logramos que los estudiantes desde sus hogares puedan realizar sus prácticas de manera de segura, y que a pesar de la pandemia puedan seguir avanzando ya sean en el mundo académico o en el laboral”, aseguró Mario Gierke, alcalde de la comuna de Cabrero.

La plataforma fue lanzada esta semana a través de una ceremonia presencial en el Liceo Bicentenario Politécnico Bicentenario (Monteaguila), con un reducido aforo, y permitirá a un total de 250 alumnos egresados de 4to medio de éste Liceo y del Manuel Arístides Zañartu completar y/o reemplazar la práctica presencial en un programa que incluye módulos de formación online en competencias transversales, resolución de problemas, aprendizaje basado en proyectos, análisis de casos, seguridad, emprendimiento, empleabilidad, aspectos relevantes para la vida laboral.

La metodología, proceso y contenidos están basados en el Decreto 452 de las Bases Curriculares para la Formación Diferenciada Técnico Profesional de nivel medio, por lo que estas prácticas serán reconocidas por el MINEDUC.

Coordinación y apoyo colaborativo

Durante la pandemia empresas locales se han hecho presentes con las distintas necesidades de la comuna y que el Municipio ha levantado para ir en apoyo de sus vecinos. En el caso de Colbún S.A., la empresa ha gestionado en distintos momentos de la pandemia aportes como la entrega de mascarillas, implementos de protección personal, y a través de la Mesa Asociativa de Charrúa cajas de alimentos, sanitización de calles y la instalación de una cámara termográfica facial para identificar posibles casos de Covid.

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

“Este nuevo apoyo obedece a una historia de trabajo colaborativo en el área de educación con el Municipio de Cabrero. Hemos adaptado los tradicionales Programas de Formación Complementaria (FORCOM) que veníamos desarrollando años anteriores para migrar a esta plataforma que reemplaza la práctica de los alumnos, respondiendo así a una sentida necesidad de los estudiantes que egresan a partir de este 2020”, detalló Julián Perret, director regional de Asuntos Públicos de Colbún en Biobío.

El ejecutivo agregó que la plataforma, a cargo de la consultora de gestión educativa Grupo Mentor, permitirá además asistir prácticas durante el 2021 en adelante, entregando la posibilidad de un sistema mixto, ya que según lo proyectado por autoridades de salud el próximo año, al menos primer semestre, es probable que la actual situación sanitaria se mantenga.

El nuevo programa de prácticas incluye además un módulo de diseño del proyecto de práctica y sus funciones de retroalimentación, seguimiento y evaluación por parte de docentes y profesionales expertos en la materia. La dirección de educación municipal y los equipos directivos y docentes de los liceos TP se han involucrado profundamente en el diseño de la plataforma, trabajando en un diseño pertinente a la realidad educativa local y poblando con recursos pedagógicos acordes esta nueva herramienta.